

**Indicateurs d'Activité de
La Société Chimique ALKIMIA au 31 Décembre 2008**

	Indicateurs	Unités	4 ^{ème} Trimestre		Cumul du 01.01 au 31.12		
			2008	2007	2008	2007	
1	Production	t	4 520,000	36 630,000	111 920,000	142 270,200	
2	Ventes totales	t	14 961,450	40 074,700	105 546,000	142 350,000	
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	P ₂ O ₅	t	0,635	0,643	0,633	0,644
		Total alcalis	t	0,567	0,567	0,566	0,572
		Eau Industrielle	m ³	4,255	2,467	2,653	2,604
		Electricité	kwh	488,309	182,998	197,278	186,883
		Gaz naturel	th	2 781,640	2 023,496	2 014,200	2 043,910
4	Chiffre d'affaires total	DT	18 072 641,136	35 745 350,999	181 989 326,046	122 322 360,338	
5	Achats	Acide phosphorique (H ₃ PO ₄)	t	2 059,272	23 987,882	68 947,039	91 172,809
		Lessive de soude (NaOH)	t	0,000	1 989,696	2 110,449	1 989,696
		Carbonate de sodium (Na ₂ CO ₃)	t	25 114,000	28 995,000	100 013,250	93 965,000
6	Endettement	CMT	DT	/	/	1 166 666,670	2 333 333,336
		CCT	DT	/	/	1 166 666,666	1 269 448,276
7	Investissements	DT	2 170 713,507	2 472 300,458	3 868 143,693	6 741 849,797	

Les faits saillants de l'année 2008 :

- l'augmentation excessive des prix des matières premières, dont principalement l'acide phosphorique, qu'a connue l'année 2008 a entraîné une augmentation sans précédent des prix du STPP ce qui a obligé les fabricants de détergents, clients de la Société, à réduire au maximum l'utilisation du STPP dans les détergents en le substituant par des produits moins chers. Devant cette situation et compte tenu de l'augmentation des stocks de STPP, la Société a décidé d'arrêter ses unités de production progressivement à partir du 24 Septembre 2008 et jusqu'au 31/12/2008.
- Durant le quatrième trimestre 2008, les prix du STPP ont connu une baisse sur le marché pour revenir à des niveaux plus raisonnables qui permettraient aux producteurs de détergents d'envisager la réutilisation du STPP.
- Le stock de produits finis est passé de 17 162,075 tonnes au 30/09/2008 à 6 742,625 tonnes au 31/12/2008.
- En ce qui concerne 2009 et compte tenu de la tendance baissière des prix des matières premières et notamment de l'acide phosphorique il est possible d'envisager une reprise de l'activité progressivement par le retour à l'utilisation du STPP du principal client de la Société.
- La Société a eu en Novembre 2008 une triple certification en matière de qualité (ISO 9000), environnement (ISO 14000) et sécurité (OHSAS 18000).
- Le projet de production de 100 000 tonnes de sulfate de sodium à Sebkhath Oum El Khialate à Tataouine a été approuvé par le Conseil d'Administration en sa réunion du 04/11/2008. Une demande de concession a, d'ores et déjà, été déposée auprès du Ministère de l'Industrie, de l'Energie et des PME.
- L'usine de la filiale algérienne « KIMIAL SpA » entrera en production très probablement en début du deuxième trimestre 2009.
- Les investissements 2008 se répartissent comme suit :
 - Investissements de renouvellement et de maintenance : 1 727 032,417 DT,
 - Investissements de recherche et développement (Projet Sebkhath Oum El Khialate) : 893 653,653 DT
 - Investissements financiers (augmentation capital KIMIAL SpA) : 1 247 457,623 DT

Le Président du Conseil d'Administration

Ali MHIRI